

Verantwortung für unsere Region

Waldecker Bank steht Firmen- und Privatkunden zur Seite

„Die Coronapandemie fordert uns alle heraus. Als Genossenschaftsbank haben wir eine besondere Verantwortung für unsere Region. Dieser wollen und werden wir gerecht werden, so wie es unser Förderauftrag gegenüber unseren Mitgliedern verlangt.“ Das unterstreicht Karl Oppermann, Vorstand der Waldecker Bank.

„Unter Minimierung der Ansteckungsrisiken sorgen unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter dafür, dass Privatpersonen und Unternehmen seit Beginn der Krise gewohnt zuverlässig mit Bankdienstleistungen versorgt werden.“ Vorzugsweise per Telefon und online, aber auch noch in acht Geschäftsstellen stehen die Kolleginnen und Kollegen den Kunden als Ansprechpartner zur Verfügung. „Aktuell leistet unsere Mannschaft telefonische Beratung für viele Kundinnen und Kunden, die unsere Online-Dienstleistungen erstmals oder verstärkt nutzen wollen“, berichtet Oppermann.

„In diesem Bereich konnten



Bernd Lückel überreichte Jana Zulauf von der Greifenwarte des Tierparks Edersee eine Spende in Höhe von 500 Euro. Tiere und Betreuer freuten sich sehr über die Zuwendung. Foto: PM

wir eine starke Zunahme feststellen.“

Wichtige Ansprechpartner sind die Finanzierungsfachleute der Waldecker Bank auch bei der Vergabe öffentlicher Fördermittel an die Wirtschaft. „Wir beraten bei der Wahl des richtigen Förderprogramms und übernehmen Prüfung und Genehmigung der Anträge“, so Carsten Hoh-

mann, Bereichsleiter Firmenkunden.

Zahlreiche Förderanfragen

Seit Beginn der Krise Anfang März seien zahlreiche Anträge z.B. auf Stundung, Finanzierungsmittel von Förder- und Bürgschaftsbanken und Direkthilfen eingegangen. Für die nächsten Wochen er-

wartet Hohmann einen weiteren deutlichen Anstieg der Förderanfragen. „Die Anträge bearbeiten wir so schnell und flexibel, wie es die gesetzlichen Rahmenbedingungen erlauben“.

Aber auch über die klassischen Bankdienstleistungen hinaus engagiert sich das Geldinstitut: „Wir haben für unsere Kunden an 10 Tagen je 10 Gutscheine heimischer Betriebe im Internet verlost. Dabei sind Kinos und Freizeitanlagen wie Schwimmbäder oder Wildparks, die momentan keine Besucher empfangen dürfen. Aber so ist der erste Ausflug nach Corona gesichert!“, so Hohmann. Und für die kleinen Kunden hat die Waldecker Bank über 1.500 Malbücher verschickt, die zu Hause für Abwechslung sorgen sollen.

„Wir möchten auf diese Weise unseren Kunden helfen, möglichst gut durch diese außergewöhnliche Zeit zu kommen und hoffen, dass sich die Lage weiter stabilisiert“, unterstreicht Bankvorstand Karl Oppermann.

~~Beratungstermine wieder möglich~~

~~Abstands- und Hygieneregeln müssen beachtet werden~~



**Heute geschlossen?
Öffnen Sie unsere
VR-BankingApp.
Morgen
kann kommen.**

Wir machen den Weg frei.

Informationen:
www.waldecker-bank.de/app

Waldecker Bank eG 